



Es necesario realizar reserva previa

El Aeropuerto de Santiago ofrece un nuevo servicio de aparcamiento por solo tres euros al día

- Los usuarios deberán dejar su vehículo en el aparcamiento de las antiguas instalaciones del aeropuerto y acceder a la terminal a través de un camino peatonal

17 de agosto de 2012

El Aeropuerto de Santiago ha puesto en marcha un nuevo servicio de aparcamiento “Valet Joven” que ofrece las tarifas más bajas de aparcamiento de toda la ciudad.

Este nuevo servicio, que requiere reserva previa a través de la web www.santiagovaletparking.com o en la dirección electrónica reservas@santiagovaletparking.com permite al usuario dejar su vehículo en el aparcamiento de la antigua terminal con un coste de sólo tres euros al día en estancias superiores a siete días, lo que lo convierte en el servicio más barato de toda la ciudad. Los tres primeros días costarán 10 euros y a partir de ahí cada día sumará 3,50 euros al importe final hasta el séptimo día, a partir del cual cada día tendrá un coste adicional de solo 3 euros.

Las 150 plazas disponibles permitirán a las personas que lo deseen dejar su vehículo en las antiguas instalaciones aeroportuarias con todas las garantías de calidad y seguridad. Una vez aparcado el vehículo, los pasajeros podrán acceder a través del vial peatonal hasta la terminal actual del aeropuerto santiagués, un recorrido de unos 800 metros.

La nueva oferta comercial en los aparcamientos responde a la necesidad de ajustarse a las necesidades de sus usuarios y ofrecerles un servicio competitivo y viene a unirse a las ofertas de aparcamiento que se pusieron en vigor el pasado mes de julio. Para el diseño de estas ofertas y del nuevo servicio de aparcamiento, se ha realizado un estudio entre los clientes actuales del Aeropuerto, usuarios o no de los aparcamientos, para conocer así sus demandas y poder adaptar los productos a ellas.

